



★ 今年に入り、初めての雪が降り、寒い日が多くたった2月。
ひよこ組では、インフルエンザ・ヒトメタニーモウイルスなどが流行り、
出席児が1人、0人という日もあり、とても心配しましたが、後半には、
6人全員が元気に登園し、賑やかなひよこ組に戻りました。
よいよ、ひよこ組も残り1ヶ月となりました。戸外遊びが気持ちよくなる季節。
散歩や園庭遊びを楽しみ、元気に過ごしていきたいと思います。

赤ちゃん当番

先月のクラスだよりでもお知らせしました通り、赤ちゃん当番が、17日～始まりました。毎日、とても楽しみにして、ひよこ組の部屋に来てくれるキリン組のお当番さん。
午睡のお布団を上手に置む姿や、おやつの準備をしてくれる姿を、じーっと見つめます。ひよこ組のみんな。まだ少し、お互いが緊張しているように感じますが、
とても一生懸命なキリン組さんと、その姿を「すばらしい」とあこがれの表情で見つめます。ひよこ組の姿が、本当に、どちらもかわいくて、ほほえましいです。
ただ、オムツ交換は、きりん組、ひよこ組どちらも大苦戦中です。
なかなか上手にズボンやオムツを履かせられないひよこ組。じつとしてうれないひよこ組。
でも、真剣に、優しく、丁寧にお当番してくれていて、ひよこ組のみんなにも伝わり。
少しどう信頼していいいる姿が見られます。異年齢での関わりの時間を大事に過ごせるように見守っていきたいと思います。

